

# *Se realizó exitosamente votación sobre referendo constitucional cubano en el exterior*

---



La Habana, 18 feb (RHC) El referendo sobre la nueva Constitución de Cuba concluyó en el exterior con el calificativo de exitoso por las autoridades electorales.

La valoración la emitió la Comisión Electoral Especial de la Cancillería, activada de cara a la cita en las urnas que tendrá el 24 próximo su etapa nacional, con más de ocho millones de cubanos convocados a ejercer su derecho.

Ayer y hoy, miles de diplomáticos, colaboradores y becarios votaron en 130 países en el sufragio destinado a ratificar la carta magna aprobada en diciembre por la Asamblea Nacional del Poder Popular.

En total, fueron habilitadas 122 circunscripciones especiales en los cinco continentes, reporta Prensa Latina.

El ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez destacó que el referendo en el exterior se desarrolló de manera transparente y exitosa.

'Lo próximo es la votación en Cuba el 24 de febrero. Ratifiquemos en las urnas y con el Sí nuestro compromiso con la Revolución y con el presente y el futuro de esta isla heroica', escribió el canciller en su cuenta en Twitter.

Mientras los cubanos que cumplen misión oficial votaban este domingo, la Comisión Electoral Nacional desarrolló en las 15 provincias cubanas la prueba dinámica dirigida a comprobar las condiciones para que el 24 de febrero se celebre el referendo.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183715-se-realizo-exitosamente-votacion-sobre-referendo-constitucional-cubano-en-el-exterior>



**Radio Habana Cuba**